
D IP U T A C IÓ N  D E T O L E D O

Prem io a la 
divulgación

El v icepresidente  de la
D iputación de Toledo y diputado 

de M edio A m biente , Gustavo 
Figueroa, recogió el prem io de la 
m ención especial que esta 
instituc ión tuvo  por el proyecto 
"Programa de divulgación, 
sensibilización y formación 
ambiental en la provincia de 
Toledo" dentro  de la celebración 
del VIII Plenario de la "Red de 
Ciudades y Pueblos Sostenibles de 
Castilla-La Mancha". El proyecto, 
aunque para todos los ciudadanos, 
va d irig ido m uy particu larm ente a 
los escolares y en él se han 
realizado más de 90 actividades en 
los ú ltim os 4 años. ■

TRASVASE DEL TAJO

“ Q ue lo hagan 
desde el M iño”

Ha sido ta jante Julián Sánchez 
Pingarrón, consejero de 

Obras Públicas, “no hay posibilidad 
de un trasvase desde el Tajo 
medio" en respuesta a los 
d irigentes del gobierno del PP 
murciano que lo reclaman y ha 
añadido que "es más posible un 
trasvase, en este momento, desde 
el Miño que desde el Tajo". 
Pingarrón ha aclarado que "el 
estudio que está haciendo el 
gobierno de Extremadura es sobre 
las necesidades hídricas de esa 
región para los próximos cincuenta 
años, con lo cual nada tiene que 
ver con un trasvase desde el Tajo 
m edio". ■
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A ngel N icolás y  M a rtín e z  A ta z , en  
defensa del agua regional

Angel Nicolás, presidente de la 
Confederación de Empresarios de 

Castilla-La Mancha (Cecam) y uno de 
los miembros de la Mesa del Agua que 
recibirán la Medalla de Oro de Castilla- 
La Mancha ha señalado que "hay que 
seguir luchando", en referencia al agua 
de la región y que "toca seguir 
defendiendo lo mismo de siempre: el 
agua para Castilla-La Mancha". Ángel 
Nicolás, que ha sido criticado por el PP 
por su defensa del agua, ha señalado 
que "seguiremos diciendo lo mismo; 
somos independientes y nuestras 
ideas a veces gustarán a unos y otras 
veces a otros".
El Rector de la Universidad de Castilla- 
La Mancha, Ernesto Martínez Ataz,
miembro así m ismo de la Mesa del

Agua, ha declarado que la Medalla 
supone "un reconocimiento a la labor 
realizada en defensa de unos recursos 
hídricos necesarios y suficientes para 
garantizar el desarrollo sostenible de 
Castilla-La Mancha ahora y en el 
futuro" considera así m ismo que la 
sociedad debe seguir trabajando para 
garantizar que quedan cubiertas las 
necesidades de agua de la región, para 
lo que la Universidad de Castilla-La 
Mancha "seguirá aportando el 
conocimiento, desde el punto de vista 
técnico y científico, para contribuir a la 
toma de decisiones en el uso racional 
del agua". Martínez Ataz ha resaltado 
la importancia de la Mesa del Agua 
para favorecer la concienciación 
ciudadana sobre la importancia del 
agua ■

ineaForm

T raves ía  de C olom bia, 3 ■ 1o A  
(Barrio de S an ta  Teresa) 

925  2 2 8  3 7 0
^ A B IE R T O  A L  M E D IO D ÍA

V I T A C I Ó

REDUCE

PIERDE HASTA 1 KG. 
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REDUCE TALLAS Y VOLUMEN

Equiparable a la

L ip o su cció n  

Q u irú rg ica , 

pero con más 

ventajas.
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■TRATAMIENTO DE LA
UÑAS PORCELANA

VENYTE HACEMOS UNA
PRUEBA GRATUITA
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